

ADELANTE

*Organo del comité de Badalona
del Partit Socialista Unificat de Catalunya*



AÑO III. Nú 3. MARZO 1972. 6 PTAS.

EL FERROL "DEL CAUDILLO" / LA MUERTE DEL FRANQUISMO

Unos trabajadores - los de la Bazán - que luchan por un Convenio que recoge sus reivindicaciones. La dirección de la empresa, utilizando sus tretas, logra conjuradamente con los representantes de Cádiz y Cartagena firmar el convenio que a ellos les interesa.

Los trabajadores gallegos protestan del organismo y organizan una concentración. Se quedan dentro de la empresa de donde los desalojan brutalmente. Al día siguiente la empresa no abre. Ellos acuden al trabajo. Ante la situación surge la protesta. La policía está aguardando. Y se produce la tragedia: 2 obreros muertos, 50 heridos. Detenciones.

El pueblo de El Ferrol, en señal de protesta y de dolor realizan una Huelga General. Paran los centros escolares, los transportes, telégrafos, la cía de Agua. Cierran mercados, cines y tiendas.

CULPABLES: el régimen Opus-franquista que no permite la más mínima libertad; La CNS que ante cualquier conflicto laboral se coloca contra la clase obrera; La patronal, en este caso el Gobierno, pues se trata de una Empresa Estatal; y culpables son también todos aquellos que ante una situación como esta se mantienen pasivos colaborando de hecho con el régimen asesino.

Esta situación nos afecta a todos. Nadie con un mínimo de sentido moral puede engorjarse de hombres o mantenerse al margen.

Estos hechos exigen una respuesta, una respuesta definitiva.

Los indiscisos deben decidirse. Los evolucionistas deben ver que el régimen no admite ninguna evolución. Los demócratas deben convencirse de que no hay democracia posible con Franco.

Para nosotros los comunistas debe ser un escudo más para dar mayor impulso y fuerza a nuestra lucha. Nuestro lugar está en la vanguardia, ayudando y organizando la lucha de la clase obrera y del pueblo.

Todos debemos coincidir en una lucha sintética contra el régimen asesino y opresor.

Badalona debe destacarse en la organización de la solidaridad con los obreros de El Ferrol y en la respuesta colectiva a los asesinatos franquistas. Nuestra labor está en la preparación, organización y desarrollo de todo tipo de acciones encaminadas a este fin: Discusiones, Asambleas, Protestas, Manifestaciones, paros, etc.

FORTALECER AL PARTIDO ES AYUDAR A LA JUVENTUD COMUNISTA
AYUDAR A LA JUVENTUD COMUNISTA ES FORTALECER EL PARTIDO

Fortalecer el Partido en todos sus aspectos y ayudar a la Juventud Comunista es algo que está en la mente de cada comunista, que se desea profundamente. Sin embargo depende de como esto se entienda para que ese fortalecimiento y esa ayuda sean verdaderamente efectivos.

Los militantes del Partido deben tener claro la forma de ayuda más conveniente que se debe prestar a la J.C. Esta no puede ser una ayuda de tipo paternalista que sin duda tarde o temprano será rechazada.

Es cierto que el Partido debe ayudar a los jóvenes a que se comprenda su línea política, que ha de dar orientaciones que ayuden a aplicarla correctamente, pero junto a esto la forma de ayuda más eficaz que se le puede dar a la J.C. es haciendo ingresos en la Juventud Comunista, en todos los lugares donde sea posible, entre los pinches y aprendices en las fábricas, entre los jóvenes de las barriadas, etc.

Cuando los militantes comunistas pongan relación con estos jóvenes han de procurar facilitarles los materiales de la Juventud, hablarles de ésta y de su lucha, indicarles el camino de ella y hacer posible su ingreso en la organización, bien sea directamente o organizando "círculos de jóvenes comunistas" que después pondrá en contacto con sus comités.

Esta si que será una ayuda eficaz que la J.C. admitirá con agrado y que pagará con creces. En la J.C., con su lucha y actividad se formarán estos jóvenes, se harán verdaderos revolucionarios, luchadores de vanguardia que no vacilarán una vez hayan comprendido su necesidad de ingresar en el Partido.

Podremos comprobar entonces que obrando así no sólo hemos ayudado a la J.C. sino que también hemos laborado eficazmente por el fortalecimiento del P. dándose la circunstancia de que quienes provengan de la J.C. no serán ingresos corrientes, sino hombres y mujeres conscientes, curtidos y experimentados en las luchas juveniles y con una preparación que en muchos casos les hará verdaderos cuadros capaces de cubriruestos de dirección en el Partido.